



11 Y 12 DE JUNIO ES EL EVENTO EN LA CAPITAL REGIONAL.

## La Araucanía será sede del evento de IA más grande del sur de Chile

**11 Y 12 DE JUNIO.** *Se desarrollará en Temuco y reunirá a líderes mundiales, posicionando a la Región como el nuevo epicentro de la innovación tecnológica nacional.*

La Región de La Araucanía está a punto de vivir un hito histórico en su desarrollo tecnológico. “Revolución Araucanía 2025” transformará a Temuco en la capital de la innovación chilena durante dos jornadas memorables, reuniendo en La Araucanía a los principales referentes nacionales e internacionales en inteligencia artificial, industria y emprendimiento.

Para Eduardo Figueroa, director de Corfo Araucanía, esta iniciativa es de alto impacto para la Región. “Las brechas en conocimiento, redes y buenas prácticas en torno a la IA en La Araucanía, representan un desafío importante para el desarrollo de las industrias emergentes y la innovación. Por esta razón este evento que se realiza en el marco de la línea de apoyo Viraliza de Corfo, tiene como propósito principal fomentar la adopción de inteligencia artificial (IA) como herramienta tecnológica para el desarrollo y la innovación; para la solución de problemas, eficiencia y competitividad en los sectores productivos de La Araucanía como por ejemplo construcción, forestal, agricultura y tecnología”.

Por su parte Roberto Musso, presidente de Digevo Ventures, resalta la importancia del evento y lo que significa para la Región y el país: “Estamos viviendo un momento único en la historia tecnológica de Chile. ‘Revolución Araucanía’ no es solo

un evento, es una declaración. El futuro de la innovación no se construye desde una sola ciudad. La Araucanía tiene el talento, la visión y ahora la plataforma para liderar la transformación digital del país. La alianza estratégica con NVIDIA y Digevo Ventures, asegura que el evento tendrá un contenido de nivel mundial y posicionándose en el calendario tecnológico internacional”.

### PROGRAMA

En su primera jornada, “Revolución Araucanía 2025” estará enfocada en cómo la inteligencia artificial puede revolucionar sectores clave de la economía regional. Expertos de talla internacional compartirán casos de éxito, aplicables a áreas como la agricultura, la manufactura, el turismo y los servicios.

El segundo día estará dedicado exclusivamente al mundo académico. Universidades, institutos y centros de investigación conocerán herramientas y metodologías para incorporar la inteligencia artificial en sus procesos formativos, investigativos y de vinculación con el entorno.

Cabe destacar que el evento tiene entrada gratuita previa inscripción y también se transmitirá por streaming nacional e internacional. Junto con esto se realizarán espacios de networking, que serán relevantes para establecer conexiones entre empresarios, académicos y emprendedores.

CS